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中国国际金融股份有限公司 

关于上海安路信息科技股份有限公司 

部分募集资金投资项目延期的核查意见 
 

中国国际金融股份有限公司（以下简称“中金公司”或“保荐机构”）作为

上海安路信息科技股份有限公司（以下简称“安路科技”或“公司”）的保荐机

构，根据《证券发行上市保荐业务管理办法（2023 修订）》《上海证券交易所科

创板股票上市规则（2023 年 8 月修订）》《上海证券交易所科创板上市公司自律

监管指引第 1 号——规范运作（2023 年 12 月修订）》《上市公司监管指引第 2

号——上市公司募集资金管理和使用的监管要求（2022 年修订）》等有关法律、

行政法规、部门规章及业务规则的要求，对安路科技部分募集资金投资项目（以

下简称“募投项目”）延期事项进行了认真、审慎核查，具体情况如下： 

 

一、募集资金基本情况 

经中国证券监督管理委员会《关于同意上海安路信息科技股份有限公司首次

公开发行股票注册的批复》（证监许可〔2021〕3093 号），公司获准向社会公众

公开发行人民币普通股（A 股）股票 5,010 万股，发行价为每股人民币 26.00 元，

本次发行募集资金总额为 130,260.00 万元；扣除发行费用后，募集资金净额为

120,064.25 万元。立信会计师事务所（特殊普通合伙）对公司本次公开发行新股

的资金到位情况进行了审验，并于 2021 年 11 月 9 日出具了信会师报字[2021]第

ZA15786 号《验资报告》。经其审验，上述募集资金已全部到位。公司对募集资

金进行了专户存储，并与保荐机构、存放募集资金的商业银行签署了《募集资金

三方监管协议》。 

 

二、本次拟延期的募投项目的进展情况 

公司首次公开发行募集资金的投向包括以下三个项目：新一代现场可编程阵

列芯片研发及产业化项目、现场可编程系统级芯片研发项目、发展与科技储备资

金，承诺共计使用募集资金投资总额为 100,000.00 万元。 
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本次拟延期的两个募投项目的进展情况如下： 

单位：万元 

项目名称 
项目募集资

金承诺投资

总额 

截至 2023
年末累计投

入募集资金

总额 

截至 2023
年末累计

投入进度 

项目原定达

到可使用状

态日期 

是否已

结项 
本项目已实现的效益或者研

发成果 

新一代现场可编

程阵列芯片研发

及产业化项目 
37,938.28 29,606.53 78.04% 2024 年 4 月 否 

完成 PHOENIX 系列多款新规

格芯片研发与量产，进一步完

善 28nm 工艺平台产品布局，

基于先进工艺的高容量高性

能 FPGA 芯片完成样片开发 

现场可编程系统

级芯片研发项目 
30,061.72 18,529.58 61.64% 2024 年 4 月 否 

完成低功耗 FPSoC 芯片研发

并成功实现量产，完成高性能

FPSoC 芯片样片开发 

 

三、本次募投项目延期的具体情况及原因 

（一）本次募投项目延期情况 

公司结合目前募投项目的实际进展情况，在募集资金投资用途及投资规模不

发生变更的情况下，拟对部分募投项目达到预定可使用状态的时间进行调整，具

体情况如下： 

项目名称 
原计划项目达到预定

可使用状态日期 
变更后项目达到预

定可使用状态日期 

新一代现场可编程阵列芯片研发及产业化项目 2024 年 4 月 2025 年 4 月 

现场可编程系统级芯片研发项目 2024 年 4 月 2025 年 4 月 

（二）本次募投项目延期原因 

1、新一代现场可编程阵列芯片研发及产业化项目 

新一代现场可编程阵列芯片研发及产业化项目系根据市场需求定义和开发

多款 PHOENIX 系列新芯片，针对先进工艺和大容量逻辑规模进行专用 EDA 软

件的算法升级、性能优化、运行速度提升，进一步完善对 FPGA 重点应用市场的

覆盖，满足工业控制、网络通信、数据中心等领域的广泛需求。 

该募投项目在实施过程中，经历了集成电路供应链产能紧张的特殊时期，芯

片生产、封装交期拉长，影响了项目产品开发、技术原型验证进度。同时在市场

需求端，随着公司 FPGA 产品用户数量的显著提升和应用领域的日益拓宽，公司
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对下游市场客户的实际需求、具体应用场景等理解更加透彻，需根据前代产品应

用情况对新产品规格定义、技术方案等不断进行调整和完善。为满足目标市场和

潜在客户的多样化需求，进一步提升产品竞争力与客户满意度，公司仍需对项目

进行更为细致的优化工作，以确保公司在激烈的市场竞争中稳固立足。结合募投

项目的具体建设进展及资金投入情况，公司为保障项目继续高效、有序地推进，

并确保最终成果符合公司的整体利益与发展规划，在充分调研与论证之后，在募

投项目实施主体、投资总额和投资内容不发生变更的情况下，拟将项目实施期限

延期至 2025 年 4 月。 

2、现场可编程系统级芯片研发项目 

现场可编程系统级芯片研发项目系开展低功耗 FPSoC 和高性能 FPSoC 研

发，前者以低功耗和高灵活度为设计目标，满足消费电子、视频桥接、无人机、

工业控制等领域需求；后者以高性能和高吞吐率为设计目标，满足网络通信、视

频处理、机器视觉、高级驾驶辅助系统（ADAS）、电力系统等领域需求。 

FPSoC 是一种高度复杂的系统级芯片，涉及 SoC 和 FPGA 协同设计的系统

级芯片开发、复杂的软件集成与调试工作以及针对应用需求的 IP 开发。由于项

目技术难度高、涉及领域广，从确定技术路径、进行方案讨论，到完成芯片设计、

通过验证流程，再到最终的性能调优，每一步都需要严谨细致的工作，项目周期

较长。同时项目实施过程中，受集成电路供应链产能紧张的影响，产品开发、技

术原型验证周期进一步拉长。项目在完成低功耗 FPSoC 量产和高性能 FPSoC 研

发设计后，仍需结合客户应用情况持续开展软件性能优化、应用 IP 完善及拓展

等工作，支持众多客户设计导入，为公司带来更多收益。结合募投项目的具体建

设进展及资金投入情况，公司为保障项目继续高效、有序地推进，并确保最终成

果符合公司的整体利益与发展规划，在充分调研与论证之后，在募投项目实施主

体、投资总额和投资内容不发生变更的情况下，拟将项目实施期限延期至 2025

年 4 月。 
 

四、本次部分募投项目延期对公司的影响 

本次募投项目延期是公司根据项目实施的实际情况做出的审慎决定，仅涉及

项目进度的变化，未改变募投项目的投资内容、投资总额、实施主体，不会对募
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投项目的实施造成实质性的影响。本次调整符合中国证监会、上海证券交易所关

于上市公司募集资金管理的相关规定，不会对公司的正常经营产生不利影响，符

合公司长期发展规划。 

 

五、本次募投项目延期的审议程序及专项意见说明 

2024 年 4 月 25 日，公司召开第二届董事会第二次会议和第二届监事会第二

次会议，审议通过了《关于募集资金投资项目延期的议案》，同意公司本次募投

项目延期事项。公司监事会对该议案发表了明确同意的意见。具体如下： 

（一）董事会审议情况 

2024 年 4 月 25 日，公司召开第二届董事会第二次会议，审议通过了《关于

募集资金投资项目延期的议案》，同意公司在不改变募投项目的投资内容、投资

总额、实施主体等情况的前提下，将部分募投项目达到预定可使用状态的时间由

2024 年 4 月调整为 2025 年 4 月。 

（二）监事会意见 

本次募集资金投资项目延期是公司根据募投项目实施的实际情况做出的审

慎决定，不属于募投项目的实质性变更以及变更改变募集资金用途的情形，不存

在损害股东特别是中小股东利益的情形。决策和审批程序符合中国证监会、上海

证券交易所相关法律法规和公司内部制度的相关规定。 

 

六、保荐机构的核查意见 

经核查，本保荐机构认为：公司本次募投项目延期事项已经公司董事会、监

事会审议通过，履行了必要的程序。本次事项符合《上市公司监管指引第 2 号—

—上市公司募集资金管理和使用的监管要求（2022 年修订）》《上海证券交易所

科创板股票上市规则（2023 年 8 月修订）》《上海证券交易所科创板上市公司自

律监管指引第 1 号——规范运作（2023 年 12 月修订）》等相关法律、法规、规

范性文件的要求。本次部分募投项目延期是公司结合募投项目的实际进展情况及

公司实际经营情况做出的，不存在改变或变相改变募集资金投向、损害股东利益

的情形。 
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综上，保荐机构对本次募投项目延期无异议。 
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（本页无正文，为《中国国际金融股份有限公司关于上海安路信息科技股份有限

公司部分募集资金投资项目延期的核查意见》之签署页） 

 

 

 

 

 

保荐代表人：                                                   

                      姚 迅                      贾义真 

 

 

 

  中国国际金融股份有限公司 

年   月   日 
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